

A Ceyrat-Boisséjour Nature

“Ça marche !”

← M. Faure (garde pêche)



M. Sarda ↗

CEYRAT NETTOYAGE DE L'ARTIERE : photo "La Montagne"

← M. Lepage

↘ M. Beldon

• Dès le 11 Juin, Jean CROS a piloté un groupe de 18 enthousiastes dans le secteur vierge de la "FONTAINE SALEE", sur le flanc sud du Sancy ; la hêtraie de la Morangie y est encore préservée !

• "L'aventure pyrénéenne" a suivi son bonhomme de chemin vers l'Est. Après le Pays Basque et le Béarn, la 1ère quinzaine de Juillet a été consacrée aux PYRENEES CENTRALES avec, en prime, le Vignemale !

Les 8 audacieux ont déjà fait des adeptes pour le 3ème épisode : LES PYRENEES ARIEGEOISES s'annoncent plus sauvages et plus longues. Il faudra sans doute envisager 2 groupes :

- les jeunes.... et les moins jeunes !

A vous le choix de la catégorie !

• Courant septembre, la reprise a été marquée par la traversée, du CEZALLIER et des MONTS DORE. Dix émerveillés, dont 4 authentiques Ceyratois, ont joint le BABORY DE BLESLE à LA BOURBOULE, par ANZAT LE LUGUET, COMPAINS et PICHERANDE.

Pendant 4 jours, tous ont pu se convaincre qu'une région se découvre, se sent, avec du temps : par les pieds... le coeur... et la tête ! L'institutrice d'Autrac, le berger de Courteuge, la tenancière de café du Luguët, ne nous contrediront pas !

C'est cela, la relation, la communication !

• Parmi ceux restés "au pays", 14 ont pu apprécier la FORET D'ALLAGNAT, le dimanche 17, où Auguste Sarda leur a fait escalader le PUY DE BARME.

• EN PERSPECTIVE :

1er Octobre : LES DOMES

5 Novembre : LA COMTE

et la nuit du 2 au 3 Décembre :

ROANNE-THIERS !